

**Informationsgespräch mit den Mutterstadter Senioren über die Seniorenarbeit
in der Altentagesstätte des Gemeindezentrums „Neue Pforte“**

Nachdem den Jugendlichen bzw. Jugendorganisationen aus Mutterstadt durch Richtlinien ihr Recht auf Mitwirkung und Mitgestaltung in der neuen Jugendfreizeitstätte festgelegt wurde, soll auch den älteren Bürgern Mutterstadts Gelegenheit gegeben werden, ihre Wünsche und Vorstellungen über die künftige Seniorenarbeit zu äußern.

Die Gemeindeverwaltung Mutterstadt lädt deshalb alle älteren Bürger der Gemeinde zu einem Informationsgespräch am Montag, den 2.5.1977 um 19.00 Uhr, im Johann-Wilhelm-Emmerich-Haus, ein. Es wäre zu begrüßen, wenn recht viele Mutterstadter Senioren diese Einladung wahrnehmen würden.

Mutterstadt, den 7.4.1977

Gemeindeverwaltung

In Vertretung

Mundschau

2. Beigeordneter

(Amtsblatt vom 20. April 1977)